

BERLAKU
12 - 16 AGUSTUS 2021
06.00 - 20.00 WIB

PENGENDALIAN MOBILITAS DENGAN SISTEM GANJIL - GENAP
Tidak Diberlakukan Untuk :

1. Bertanda Khusus Disabilitas
2. Ambulans
3. Pemadam Kebakaran
4. Angkutan Umum
5. Bermotor Listrik
6. Sepeda Motor
7. Angkutan Barang Khusus Bahan Bakar Minyak dan Bahan Bakar Gas
8. Pimpinan Lembaga Tinggi Negara



PENERAPAN GANJIL GENAP DI JAKARTA

Sejumlah kendaraan melaju di bawah papan informasi mengenai kebijakan sistem pembatasan kendaraan bermotor berdasarkan nomor plat nomor ganjil-genap di kawasan Jalan Sudirman, Jakarta, Rabu (11/8). Polda Metro Jaya akan memberlakukan kembali aturan ganjil genap pada periode 12-16 Agustus 2021 menggantikan penyekatan PPKM di delapan ruas jalan di Ibu Kota.

Indonesia Bersiap untuk Hidup Berdampingan dengan Covid-19

Pemerintah tengah menyiapkan roadmap pelaksanaan hidup berdampingan dengan Covid-19. Sebab pandemi Covid-19 belum dapat diprediksi kapan berakhir.

JAKARTA (IM) - Menteri Kesehatan, Budi Gunadi Sadikin mengatakan, protokol kesehatan, seperti mencuci tangan, memakai masker dan menjaga jarak, masih terus mendampingi kehidupan

masyarakat ke depan. Sebab pandemi Covid-19 belum bisa diprediksi kapan akan berakhir. Sebagai upaya persiapan, Budi mengungkapkan, Presiden Jokowi meminta agar Indonesia segera

memiliki roadmap atau peta jalan hidup bersama Covid-19.

"Jadi arahan presiden kita harus miliki roadmap bagaimana kalau ke virus ini hilangnya butuh waktu sampai tahunan, bagaimana proses kita bisa menjaga kita untuk tetap normal menjalankan ekonomi dengan kondisi yang lebih aman," kata Budi dalam konferensi pers melalui kanal YouTube Sekretariat Presiden, Senin (9/8).

Budi memaparkan, pihaknya

akan melakukan pilot project di enam sektor aktivitas masyarakat mulai dari pariwisata hingga pendidikan, dalam mengatur penerapan protokol kesehatan secara digital.

Pertama, perdagangan modern seperti Mal atau Department Store atau juga perdagangan tradisional seperti pasar basah atau toko-toko kelontong.

Kedua adalah kantor dan kawasan industri, yang ketiga adalah transportasi baik darat, laut, dan

udara. Sedangkan yang keempat adalah pariwisata hotel, restoran, atau event, kelima keagamaan, serta keenam adalah pendidikan.

"Arahan beliau agar dipastikan bahwa protokol kesehatan yang nantinya akan mendampingi kehidupan kita keenam itu benar-benar praktis, bisa juga digital berbasis informasi teknologi dan juga bisa mengamankan kehidupan kita sehari-hari," ungkap

▶ Bersambung ke hal 11

Pj. Bupati Bekasi Lakukan Monitoring Vaksinasi di Kawasan Industri



FOTO: DOK. PIM, PROKOPIM SETDA KABUPATEN BEKASI

Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan (tengah) saat melakukan kunjungan kerja ke beberapa titik kawasan industri di wilayahnya dalam rangka monitor langsung pelaksanaan PPKM serta meninjau pelaksanaan vaksinasi gotong-royong, Selasa (10/8).

KABUPATEN BEKASI (IM) - Pj. Bupati Bekasi, Dani Ramdan melakukan kunjungan kerja ke beberapa titik Kawasan Industri, dalam rangka memonitor langsung pelaksanaan Pem-

berlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) serta meninjau pelaksanaan vaksinasi gotong-royong, Selasa (10/8).

▶ Bersambung ke hal 11

82 Mal di Jakarta yang Diizinkan Buka Terapkan Protokol Kesehatan Secara Ketat

JAKARTA (IM) - Sebanyak 82 mal di Jakarta akan buka secara bertahap pada masa uji coba pembukaan terbatas saat pelonggaran Pemberlakuan Pembatasan

Kegiatan Masyarakat (PPKM). Selain menerapkan protokol kesehatan yang ketat, setiap pengunjung juga harus menunjukkan Sertifikat vaksinasi.

"Buka tentunya bertahap, sebagian besar mestinya sudah (buka) karena QR Code dari

▶ Bersambung ke hal 11

TNI AD Hapus Tes Keperawanan terhadap Calon Prajurit Perempuan

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Andika Perkasa mengatakan, pemeriksaan himen atau selaput dara sebagai salah

satu rangkaian tes kesehatan bagi calon prajurit Korps Wanita Angkatan Darat (Kowad) bakal ditiadakan.

Hal ini berdasarkan evaluasi

proses rekrutmen TNI AD yang dilakukan pada Mei lalu.

"Soal himen atau selaput dara.

▶ Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

KETERISIAN RSDC WISMA ATLET MENURUN

Pasien Covid-19 yang telah dinyatakan sembuh berjalan keluar Rumah Sakit Darurat Covid-19 (RSDC) Wisma Atlet, Kemayoran, Jakarta, Rabu (11/8). Menurut Kepala Penerangan Kogabwilhan I Kolonel Marinir Aris Mudian, tingkat keterisian tempat tidur atau 'bed occupancy rate (BOR)' di RSDC Wisma Atlet menurun menjadi 21,9 persen.

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Kasus Positif Bertambah 30.625 Orang, yang Meninggal Dunia 1.579 Orang.

JAKARTA (IM) - Kasus positif Covid-19 di Indonesia masih terus bertambah. Berdasarkan data Kemenkes RI, dalam 24 jam terakhir ini terdapat penambahan 30.625 kasus baru. Dengan demikian, total kasus positif hingga Rabu (11/8) menjadi 3.749.446.

Tren positif kasus kesembuhan kembali berlanjut. Hari ini terdapat penambahan 39.931 pasien Covid-19 sembuh, sehingga totalnya menjadi 3.211.078 orang.

Hanya saja, angka kematian akibat virus ini masih tinggi. Terdapat penambahan 1.579 kasus, sehingga totalnya menjadi 112.198 orang.

Sedangkan kemarin, Selasa 10 Agustus 2021, terdapat penambahan 32.081 pasien positif, 41.486 pasien sembuh dan 2.048 pasien meninggal.

Dilaporkan jumlah suspek yang dipantau pada Rabu (11/8), ada 286.417 dengan

▶ Bersambung ke hal 11

Bagus FRESH
FRESHEN UP YOUR CAR & HOME

Tersedia varian pengharum lainnya

intiland

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melindungi Kehidupan dengan Hati yang Lapang, Murni, dan Baik (Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Pengirim Amplop Berisi Peluru ke Paus Fransiskus Diidentifikasi



VATICAN CITY - Polisi menyatakan, mereka berhasil mengidentifikasi pengirim surat berisi peluru ke Paus Fransiskus. Harian Corriere della Sera melaporkan, si pelaku sudah diketahui Kepolisian Vatikan karena pernah mengirim surat kepada Paus sebelumnya.

Sementara identitas si tersangka tidak diumumkan, kepolisian menerangkan mereka kini melakukan pengawasan ketat terhadapnya. Pada Senin (9/8), polisi Italia mengungkapkan

▶ Bersambung ke hal 11

Naas, Wanita Ini Tewas Diterkam Harimau yang Kandangannya Terbuka

RANCAGUA - Wanita di Chile tewas diterkam harimau setelah temannya tidak memberi tahu pintu kandang terbuka.

Perempuan yang diidentifikasi bernama Catalina Ibarra itu terbunuh oleh kucing besar tersebut di Taman Safari Rancagua, Jumat (6/8).

Catalina, seorang lulusan jurusan ekowisata, tengah ditugaskan untuk membersihkan bagian kandang saat insiden terjadi.

Media Chile melaporkan bagaimana harimau itu tiba-tiba melompat ke arah Catalina, dan menerkam lehernya hingga dia tewas seketika.

Teman Catalina, Leonardo Maluenda, perempuan berusia 21 tahun tersebut tidak diberi tahu bahwa pintu kandang terbuka.

"Hal paling logis adalah kalian diberi tahu untuk berhati-hati jika hendak membersihkan kandang harimau. Namun, dia tak mendapat peringatan," kata Maluenda.

Manajer finansial dan administrasi taman

▶ Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.464,00	14.239,00
SGD	10.822,00	10.497,00
AUD	10.675,00	10.465,00
EUR	17.120,00	16.835,00
HKD	1.898,00	1.803,00
GBP	20.197,00	19.846,00

Rabu 11 Agustus 2021 16.45 WIB